

*Lettre inédite.*

10 janvier 1946 (1)

DOCTEUR JACQUES LACAN  
ANCIEN CHEF DE CLINIQUE À LA FACULTÉ  
5, RUE DE LILLE, VIII<sup>e</sup>  
LITTE 30-01 SUR RENDEZ-VOUS

BIBLIOTHÈQUE  
MUNICIPALE  
CARCASSONNE

Cher ami

Un voyage à Londres m'ayant  
fait absent pendant un mois et demi,  
— une folie d'occupation qui a duré  
comme chaque fois que je reviens —,  
la psychanalyse épistolaire —, de  
cette part l'indifférence — pour expliquer  
que j'ai attendu le jour de la "bonne-année"  
pour vous féliciter tout deux avec  
toute mon affection de vous être ainsi  
bonnés.

Est-il trop tard dans le défilé  
de nos vies pour que nous puissions  
espérer après ces cinq ans de rétractions,  
repandre de nous répandre ?  
Vos vœux, cher Alquié, que nous être

10 janvier 1946. (E)

fin de ceux que j'ai écrits le jour de  
 Noël - me liant à rompre  
 un certain charme de solitude social  
 entendy (ce) dont je me sens un peu  
 le prisonnier maintenant ?

Un article de Logique dans  
 le numéro ou - avec son très bon collaborateur,  
 je - est-ce que il vous dit ? Je vous  
 dirai la réaction de la Sorbonne. Elles  
 sont pour le moins aussi ~~curieuses~~  
 que ces autres de "College de  
 Sociologie" (cité en note) Copie.  
 Avec votre fidèle, à bon cœur

W. Parson

Le 10 janvier 1946

Cher ami,

Un voyage à Londres m'ayant fait absent quand vous vous êtes mariés – une folie d'occupations qui a suivi comme chaque fois que je reviens – la psychasthénie épistolaire –, mais certes pas l'indifférence – pour expliquer que j'attends les jours de la « bonne-année » pour vous féliciter tous deux avec toute mon affection de vous être ainsi noués.

Est-il trop tard dans les étapes de nos vies pour que nous puissions espérer après ces cinq ans de rétraction reprendre de nous répondre ?

Vous savez, cher Alquié, que vous êtes l'un de ceux que j'aimerais le plus de voir. Voulez-vous m'aider à rompre un certain charme de solitude (sociale, entendez-le) dont je me sens un peu le prisonnier maintenant ?

Mon article de Logique dans le numéro où nous avons tous deux collaboré, qu'est-ce qu'il vous dit ? Je vous dirai les réactions de la Sorbonne. Elles sont pour le moins aussi curieuses que celles autrefois du « Collège de Sociologie » (citées en note). Croyez-moi votre fidèle à tous deux,

J. Lacan

Ce 10 janvier 1946